

Communiqué de presse

Écully, le 5 octobre 2020

ULYSE - Les directeurs de cinq écoles saluent les progrès accomplis

Nous, directeurs de l'École Centrale de Lyon / ENISE, l'ENTPE, l'École des Mines Saint-Étienne et l'INSA Lyon, saluons les progrès accomplis dans la construction de l'Université de Lyon Saint-Étienne ULYSE par l'évolution du projet de statuts.

Nous exprimons en particulier notre satisfaction que nos écoles, qui représentent des forces majeures en ingénierie sur le site, figurent conjointement comme partenaires dans le projet de statuts de la future Université, comme nous l'avions nous-même proposé.

Nous travaillons d'ores et déjà pour soumettre à nos partenaires un schéma de structuration commun de la recherche en ingénierie autour de projets transversaux ambitieux, de co-accelération d'écoles doctorales et de diplômes de masters, dans la perspective de soutenir ensemble la pérennisation de l'initiative d'excellence du site Lyon Saint-Étienne.

CONTACTS PRESSE :

Centrale Lyon : Elise Moreau - elise.moreau@ec-lyon.fr

ENISE : Muriel Dupin - muriel.dupin@enise.fr

INSA Lyon : Caroline Vachal - caroline.vachal@insa-lyon.fr

ENTPE : Laure Pasquier - laure.pasquier@entpe.fr

Mines Saint-Étienne : Céline Ducoin - celine.ducoin@mines-stetienne.fr

